
GT CAISSE DU 1ER JUIN 2022 

 

 

1. Point sur les indicateurs caisse du 1er semestre 2022 
 
Voir présentation 
 
 

2. Point sur le projet Smartpos 
 
 
 
Smartpos, qu’est ce que c’est ? 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Planning de mise en place :  
 

 
 

3. Point sur le retrait des colis en magasin 
 
 

 
 



 
 
 

4. Point sur les douchettes filaires 
 

 
Rappel des recommandations :  

 

 
 
 
 
 



Remarques CFTC :  

 

En début de séance Noria, représentante CFTC, fait remarquer que le moral et le 
mental des équipes caisses ainsi que les autres équipes des magasins est au plus 
bas avec les restrictions de frais de personnel et fait aussi remarquer que la charte 
caisse n’est pas respectée . 
 
En ce qui concerne la progression du NPS, Noria fait part du manque de personnel 
et dit que cela est inadmissible et que c’est de l’esclavage. Que va-t-on devenir ? 
Christelle, représentante CFTC, demande des explications sur les nouvelles 
fonctions de ce projet et avec Noria posons plusieurs questions sur le 
fonctionnement et la mise en place de ce projet. 
 
Point sur les retraits colis : Noria et Christelle font part des choses qui ne vont 
pas, Christelle fait remonter qu’avec le nouveau PDA, il y a beaucoup de soucis. 
 Le national est au courant et le problème est en cours de résolution. 
 
Point sur les douchettes filaires : Nous faisons remonter que ces douchettes ne 
sont vraiment pas au top et que les salariés ne sont pas content : on se prend les 
pieds dans les fils, on ne peut pas aller dans les chariots  et on ne peut plus aller 
biper les choses derrière les caisses  
On peut voir avec le coordinateur de la région pour les faire changer de place 
 
 
Vos représentantes CFTC, Christelle Augusto et Noria Khazani 


